



### 広河原フェスティバル

一月二十一日(日)、広河原のトラウトタウンで行われた広河原フェスティバルにお邪魔しました。

広河原では先日降り積もった雪が残っており、参加者はたくさん雪の中、アマゴの発眼卵の観察や、ソリ遊び、しし汁やアユの塩焼きのふるまいなど、街中とは違う景色を楽しんでおられました。

また餅つきも行われ、私も毎年実家で餅つきをしているのでここぞとばかりに餅つきのお手伝い。はりきり過ぎて腕が攣りそうになりま

したが、おいしいお餅をいただけました。



↑仲の良い地元の皆さん

私もお餅つきに参加↓



### 林末三さんのお話を聞きました

一月二十六日(金)、花脊原地町のケルガード邸にて、花脊地域の事に詳しい林末三さんのお話を聞く会にお邪魔させていただきました。大雪の中でしたが、地元や街からたくさんの方が集まり、花脊や峰定寺の歴史、名前の由来など、たくさんの方の文献から得た話を聴かせて頂く事が出来ました。

日本全国、田舎はどこにもありますが、こんなに歴史が深いのは京都ならではの『うり』

の一つだと思えます。今後の活動ではここで得た知識も役に立てていきたいと思えます。



↑お話を頂いた末三さん  
↓保管されている昔の山仕事道具も



### 食文化フェスタ

一月二十七日(土)、左京区役所で行われた食文化フェスタ『楽市洛味』に参加してきました。

左京区中からおいしい物が集まるこのイベント。北部山間地域からは、百井の方がしば漬けを出店されました。この日は珍しく街中でも一日中雪が降っていました。たくさんのお客

さんが来場し、左京のおいしい物を食べて過ごされていきました。

綺麗な水で育つおいしい野菜は決して街に負けない北部山間地域の魅力の一つですね。



百井のしば漬けいっちゃん↓

### ひまわり

うちの妻は信州の出身で、生まれてこの方雪のない冬を見た事がありませんでしたが、京都の街の雪がない景色を見て、「こんな冬じゃない！」と驚いていました。その点、北部山間地域はしっとりきいているようです(笑)

先日、花脊大布施町の温度計はマイナス十二度を記録。路面凍結等も増えているようですので十分にお気を付け下さい。

京都市文化市民局地域自治推進室

京都市北部山間かがやき隊左京区担当

小林 駿

mail : koge131@city.kyoto.lg.jp

花脊出張所 tel : 746-0215